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Joaquín Torres considera que falta sentido común 

¿Plantando  árboles o sembrando problemas 
con el dinero de todos? 
 
Vinaròs 05-12-08  
 
El concejal de Vinaròs Joaquín Torres, ha dado a conocer a través de un 
comunicado la exigencia del PP de Vinaròs hacia el  gobierno municipal  PSOE-PVI 
“de no plantar árboles con el dinero de todos en lugares que con toda seguridad 
nos causarán problemas”.  
Desde el PP se argumentaba que “apoyamos que se planten árboles y se hagan 
zonas verdes con un mantenimiento sostenible,  sin hipotecar el futuro y sin  crear 
problemas. “El concejal Guimerá ya tiene bastantes cosas pendientes por 
solucionar y cuando se le hacen sugerencias para mejorar ni siquiera las quiere 
escuchar”. “Ahora – continuaba Joaquín Torres-, el  concejal de servicios y medio 
ambiente, ha decidido realizar alcorques en las aceras de la calle Andalucía. En las 
comisiones informativas de octubre y noviembre el partido popular  advirtió y  
mostró imágenes de cómo al realizar los alcorques aparecían señalizaciones de 
cables eléctricos que se ignoran y se sobrepasan, conducciones de alumbrado que 
quedan al descubierto, canalizaciones de pluviales que atraviesan alcorques y 
demás infraestructuras que no hacían aconsejable ni posible en nuestra opinión 
colocar  árboles  dada la proximidad del tronco y de las raíces a estas  
infraestructuras”. 
De todo esto se le mostraron numerosas imágenes, y ante las evidencias 
documentales el concejal dijo “que no tenía por qué creerse las imágenes y que 
estaban manipuladas intencionadamente”.Sin comentarios. 
En cuanto a la especie, no lo tienen muy claro, primero se nos dijo que se trataba 
de   Koelreuteria paniculata, para más tarde y de momento, anunciarnos  que la 
especie era Brachichyton platanoides. 
Paradójicamente existen calles  próximas que se están urbanizando estos días  y 
sería el momento de colocar instalaciones y árboles de manera coordinada sin que 
se interfieran. Sin ir más lejos actualmente, existen múltiples  faltas de árboles en 
alcorques, algunos abandonados hace años. 
Recordarán cómo en la calle María Auxiliadora se colocaron  árboles en jardineras. 
Entonces el concejal argumentaba que “las jardineras paraban el agua”, poco 
después parece ser que  dicha calle dejó de ser un canal y colocó los árboles en la 
acera. Esto no es precisamente lo que se dice optimizar recursos. Nos 
preguntamos dónde está el criterio y el sentido común. 
 


